

REUNIÓN DE REFERENTES NACIONALES CON CANDIDATOS LOCALES

Karina y Martín llegan para consolidar la estructura libertaria provincial

La Libertad Avanza intensifica este domingo su campaña en Corrientes con la visita de "el Jefe" y Menem, en apoyo a la fórmula Lisandro-Evelyn. El acto partidario propondrá fortalecer el armado territorial del espacio, que proyecta una alternativa al bipartidismo provincial con énfasis en la austeridad, la eficiencia estatal y la adhesión plena al proyecto político del presidente Javier Milei.

Este domingo, Karina Milei y Martín Menem, presidenta y vicepresidente respectivamente del partido nacional La Libertad Avanza, arribarán a la provincia de Corrientes para mantener una reunión con la totalidad de los candidatos locales del espacio. La visita tiene como objetivo fortalecer el armado político de cara a las elecciones provinciales del 31 de agosto, en las que Lisandro Almirón y Evelyn Karsten encabezan la fórmula para la Gobernación.

En el encuentro participarán los 20 candidatos a legisladores provinciales, 146 fórmulas municipales y más de 200 postulantes a concejales y otros cargos comunales. El acto será una instancia partidaria cerrada, sin convocatoria abierta al público.

La Libertad Avanza (LLA) apuesta a proyectar su modelo político en todas

las localidades, incorporando a dirigentes jóvenes, profesionales, emprendedores y referentes históricos del autonomismo y el liberalismo provincial. El partido considera que esta estrategia representa una alternativa real al bipartidismo dominante en Corrientes durante las últimas décadas.

La organización del evento contempla también reuniones técnicas con equipos de gestión, centradas en las principales áreas de Gobierno como Salud, Educación, Seguridad y Planificación urbana. Según los organizadores, el objetivo es presentar propuestas concretas y viables para cada distrito.

ROMPER CON EL BIPARTIDISMO

En declaraciones radiales en la jornada previa al encuentro, el candidato a gobernador Lisandro Al-



HACIA LAS URNAS. Los liberales-libertarios van por la Gobernación provincial, cargos legislativos, intendencias y concejalías con fuerte presencia en todos los municipios.

mirón expresó que la visita de Karina Milei y Martín Menem tiene un fuerte carácter político-partidario. "La Libertad Avanza es un espacio que viene a romper con el esquema bipartidista tradicional en el país", afirmó. Destacó además el rol de Karina como principal constructora política del partido a nivel nacional.

Almirón recordó que la

hermana del Presidente ya visitó Corrientes en otras ocasiones, comenzando por la constitución formal del partido en 2023. En esta ocasión, resaltó la relevancia de su presencia tras los anuncios presidenciales en la Exposición Rural, que, según dijo, "tienen impacto directo en una provincia ganadera como la nuestra".

"La construcción de La

Expectativas

Consultado sobre las expectativas electorales, Lisandro Almirón manifestó que el objetivo es ganar en primera vuelta, aunque admitió que están preparados para competir en una eventual segunda instancia. "Tenemos muchas ganas de ganar en primera vuelta, pero si hay segunda, estamos listos", dijo.

Destacó que Corrientes será la primera provincia donde La Libertad Avanza compita con fórmula propia para la gobernación. Consideró que esto permitirá visibilizar al partido en el escenario nacional. "Es una enorme responsabilidad", sostuvo.

Sobre la integración de las listas, explicó que se conformó un "arco liberal-libertario" con representantes de distintos sectores. Destacó especialmente la participación juvenil. "Muchos jóvenes se han comprometido con este proyecto, no solo para formar parte, sino para pensar en la Argentina y en Corrientes a mediano plazo", dijo.

Finalmente, reiteró que el modelo de La Libertad Avanza busca explotar las potencialidades de la provincia. "Queremos cambiar Corrientes en serio. No especulamos. Queremos un equipo que acompañe al Presidente con seriedad y sin doble discurso", concluyó.

Respaldo

Almirón remarcó que La Libertad Avanza busca representar el modelo de país que impulsa el presidente Javier Milei. "Tenemos la responsabilidad de llevar adelante en Corrientes el modelo de transformación que plantea el Presidente", expresó.

En esa línea, afirmó que las listas del partido incluyen a personas comprometidas, provenientes de distintos sectores, que no especulan con cargos. "Estamos acompañando al Presidente en serio. No jugamos al 'yo te doy esto y vos me das aquello'. Nosotros estamos del lado del país", aseguró.

También respondió a los rumores sobre internas en el oficialismo nacional. Aclaró que desde su perspectiva siempre estuvo claro que Karina Milei es la principal armadora política. "Nunca tuvimos dudas. Karina ha estado en todas las audiencias de personería jurídica del país. Es la estratega política", subrayó.

Resaltó además el rol de Martín Menem en la construcción de consensos legislativos y el aporte de "Lule" Menem como organizador partidario con amplia experiencia en el territorio.

Equipos

Lisandro Almirón anticipó que la semana siguiente continuará con actividades en distintas localidades del Interior provincial. Insistió en que la estrategia territorial se basa en propuestas concretas y en la construcción de equipos técnicos con capacidad de gestión.

"El mensaje que llevamos es claro: reducción del gasto, administración austera, eficiencia del Estado y acompañamiento real al proyecto del Presidente", resumió, subrayando que cada acción del partido en Corrientes está en sintonía con la visión de transformación que plantea Javier Milei a nivel nacional.

Agradeció el respaldo que, según indicó, recibe de un amplio sector de la ciudadanía correntina. "Ese 70 por ciento que votó por Javier Milei y Patricia Bullrich el año pasado hoy está con nosotros", señaló. "Estamos del lado correcto de la historia", remarcó.

Libertad Avanza en las 24 provincias y los 73 municipios de Corrientes tiene el mérito de Karina", sostuvo Almirón, agregando que junto a Martín Menem y "Lule" Menem, el equipo nacional consolidó una estructura política sólida y unida. "Estamos muy orgullosos de lo que estamos haciendo y de lo que queremos para el país y para Corrientes", afirmó.

Al referirse al acto, señaló que "mañana (por hoy) va a ser una fiesta" y que el evento también implica un compromiso concreto de los candidatos con los lineamientos del partido.

Aseguró que "no se trata solo de un acto", sino también de la planificación de políticas públicas para las intendencias en disputa.

PROYECTO Y ESTRATEGIA TERRITORIAL

Almirón detalló que LLA está trabajando con cuadros técnicos en diversas áreas, incluyendo estrategias de seguridad, salud, educación y diseño

urbano. Indicó que se busca establecer propuestas claras de gestión para cada localidad.

"Tenemos equipos que abordan temáticas clave y formulan estrategias de gestión para cada municipio", explicó. Mencionó además que se trabaja con referentes locales en el diseño de modelos de desarrollo urbano, incluyendo cuestiones como iluminación, guardias urbanas y perfilado de calles.

A nivel territorial, la campaña se organiza con recorridas y visitas a municipios clave. La próxima semana, Almirón tiene previsto visitar Goya y Sauce, localidades donde considera que "se puede ganar". Remarcó que el enfoque será "propuesta por propuesta, casa por casa, pueblo por pueblo".

En relación con la línea política, destacó que uno de los pilares es la reducción del gasto público y la austeridad en la administración del Estado. Según sostuvo, estos principios deben traducirse en eficiencia y eficacia en la gestión.